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Protokoll 

Sitzung der Jahreshauptversammlung des Fördervereins 

vom 23.03.2023 
 

Anwesenden: Frau Grob, Herr Schauerte, Frau Happel, Herr Kipper, Herr Siebert, Herr Beck, Herr 

Tischer (Bürgermeister), Frau Stroh, Herr Mogk (Stadtrat aus Ortenberg) 

Entschuldigt sind: Frau Dietz und Frau Franke 

TAGESORDNUNG  

1. Eröffnung und Begrüßung  

Eröffnung, Begrüßung des Bürgermeisters und kurze Vorstellungsrunde. 
 

Die Tagesordnung wird wie zugesendet angenommen. Die Versammlung wurde 

satzungsgemäß einberufen und ist beschlussfähig. 
 

2. Verlesen des Protokolls der Jahreshauptversammlung GJ 2020  

Herr Beck verliest das Protokoll. Protokoll wird einstimmig angenommen. 

 

3. Bericht des Vorstandes  

Frau Grob berichtet vom Geschäftsjahr per PowerPointPräsentation.  

(Siehe Anhang) 

4. Bericht des Kassenwartes  

Herr Siebert liest den Kassenbericht vor.  

Mitgliederstand: 100 

Kassenstand am 01.01.2022 - 10397,66 Euro 

Betrug am 31.12.2022 - 8617,52 Euro 

Verlust von 1780,14 Euro 

Ca. 2200 Euro Spenden (Genaue Zahlen siehe Kassenbericht)  

Das Jahrbuch wurde nur mit ca. 200 Euro mitfinanziert. 

5. Bericht der Kassenprüfer  

Frau Stroh berichtet, dass Sie die Kasse am 04.März geprüft hat. Herr Bach hat diese 

am 18.3.2023 geprüft.  

Beide befanden die Kasse in einem ordnungsgemäßen Zustand.  

6. Entlastung des Vorstandes  

Von der Kassenprüferin wird die Entlastung des Vorstandes beantragt. Dieser Antrag 

wird einstimmig bewilligt. 



7. Wahl der Kassenprüfer  

Herr Bach stellt sich weiterhin zur Verfügung (in Abwesenheit). Herr Tichai 

(Bürgermeister) stellt sich neu zur Wahl. Beide werden einstimmig gewählt.   

8. Planungen und Ideen für 2023  

Im Mai soll ein Elternfrühstück stattfinden. Aus logistischen Gründen, soll Hirzenhain 

als Standort gewählt werden. Die BO-Klassen könnten den Schulbus nehmen und 

die Organisation auch in Hirzenhain übernehmen. Herr Schauerte klärt welche 

Klasse das übernehmen kann. Als Termine würden der 12. oder 16.06. gennant.  

Neben dem Schulfest am 03.06. werden keine weiteren Veranstaltungen geplant.  

Herr Tichai stellt das DGH auch als Räumlichkeit als Option zur Verfügung.  

Herr Siebert berichtet das die Landesgartenschau 2027 in allen Kommunen 

Oberhessens stattfindet. Er sagt, dass es bestimmt Interessante Möglichkeit für die 

Schule geben wird. Herr Mogk stellt das Konzept der Landesgartenschau kurz vor.  

Herr Schauerte bringt die Idee ein, dass der Schulkalender zu dem Thema gemacht 

werden könnte.  

Herr Mogk teilt mit, dass es bei Hessenschau und HR1 einen Veranstaltungskalender 

gibt, den wir als Schule für Festivals etc. auch umsonst nutzen können.  

Herr Kippert erinnert nochmal an den Budenverkauf am REWE Eichelsdorf, der vor 

Corona angedacht war. Dieser kann am Ende des Jahres, also zum neuen Schuljahr 

organisiert werden.  

Frau Happel berichtet von der Sportwoche. Entstehende Kosten können vom FöVe 

übernommen werden.  

Am 11.11.2023 könnte erneut ein Martinsfest stattfinden. Es würde mehr Personal 

notwendig sein.  

Die ausgefallene Veranstaltung „Mein ist 18, was nun?“ könnte wieder aufgegriffen 

werden. Es gibt die Anmerkungen, dass die Veranstaltung so konzipiert wird, dass 

sie zu unserer Schülerschaft passt. Eventuell könnte auch die Juristische Ebene 

thematisiert werden.  

Weitere Ideen sollen bei den nächsten Vorstandssitzungen besprochen werden.  

9. Verschiedenes 

Es wurden noch einmal Bilder des HWS-Festivals angeschaut.  

Die JHV endet um 21:30 Uhr. 

Vorsitz: Frau Grob                    Schriftführer: Herr Beck 


